



FAISONS CONNAISSANCE

avec **Vanessa Cangé** (du CA de CAH)



Vanessa Cangé s'est jointe au conseil d'administration en mai dernier. Elle avait longtemps accordé son temps libre au conseil de parents de l'école de ses trois enfants mais il était temps considérer une autre façon de s'impliquer dans sa communauté.

Puis, Safia Fakim, administratrice au sein du conseil de CAH depuis 2021 et ancienne collègue de Vanessa, l'a invitée à participer au Défi Toronto 2023. Puis, elle lui a offert d'assister à une réunion du CA. Ceci a permis à Vanessa de comprendre comment ce conseil a un impact sur les gens.

Entre temps, sa mère, qui était client des services de CAH depuis un moment et qui était sur la liste d'attente depuis quelques années pour un appartement dans la Place Saint-Laurent, a finalement obtenu sa place dans l'édifice de CAH.

«J'ai vu l'importance pour ma mère de l'encadrement des services que CAH pouvait lui offrir (aide à domicile, gestionnaire de cas). Elle n'avait plus à dépendre exclusivement de moi! Quel soulagement en tant qu'aidante de savoir que certaines choses sont prises en charge par d'autres.»